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#165 Демоны, низковибрационные сущности и плазмоиды.

Эфир 15 ноября 2020 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям.

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром.

  

00:01 Карина-Ангел.

Максим: Мы в эфире.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Здравствуйте всем.

Максим: Всем привет.  Как нас слышно? Первый вопрос,  который все время

возникает? Нас слышно хорошо? Отлично.

Друзья, всем привет. У нас сегодня очень интересная тема. Сегодня я начну этот

эфир,  и  у  меня,  как  всегда,  есть  очень  интересное  заявление  для всех вас,  кто  нас

смотрит,  слушает  и  доверяет  нам.  Я,  как  руководитель  проекта,  решил  больше  не

реагировать  ни  на  какие  деструктивные  сущности,  деструктивные  нападки  в  нашу

сторону. «Собака лает – караван идет», - это фраза, которую мы будем использовать в

дальнейшем. Мы больше не будем никого разоблачать, не будем спорить и навязывать

свою определенную точку зрения. Я считаю, что каждый человек должен развиваться

по мере своей осознанности и кому вам верить, кого вам слушать – это ваше личное

дело.  Мы не претендуем  на  истину в  первой инстанции.  Почему?  Потому что мир

очень многогранен, и в этом мире огромное количество информации. Кому доверять и

какой  информации  верить,  это  решать  только  вам.  Перед  тем,  как  мы  прекратим

абсолютно все разборки, хочу дать пояснение. Мне очень много пишут и спрашивают

по  поводу  Карины.  Давайте,  я  расскажу  вам  небольшую  историю,  она  займет

буквально  2  минуты,  чтобы  вы  понимали,  что  произошло.  Такое  очень  часто

происходит с большим количеством контактеров.

https://youtu.be/ic9WgWGKXYc


Когда Ирина только начала появляться на канале, к нам приехала замечательная

девочка Карина, которая захотела снять видеоролик вместе с Ириной, чтобы показать

людям,  что  она  контактер  и  насколько  у  нее  сильный,  простроенный  контакт.

Действительно,  на тот момент времени, когда она приезжала,  Ирина определила ей

этот контакт такой, какой он есть. Да, Ирин?

Ирина: Да, конечно.

Максим: Вы можете посмотреть это видео, оно есть у нее на канале. Карина, не

благодари меня за рекламу, которую я тебе сейчас делаю. У тебя есть это видео, и все

вы можете его просмотреть. Там понятно, что Карина дала всем знать, что цену за ее

услуги  назначают  Ангелы.  Мы  разместили  это  видео  у  себя  на  канале,  немножко

обрезанное, для того, чтобы вас сильно не мучить, и запустили рекламу Карине, как

контактеру,  у  себя  на  канале.  Плюс  ко  всему,  мы  добавили  Карину  в  свой  чат

контактеров, где находится 100 человек. То есть 100 человек, у которых есть контакт,

общаются  в  одном  из  наших  чатов,  делятся  опытом,  обмениваются  информацией,

ведут там диалоги.

Что  произошло?  Произошла  очень  интересная  ситуация.  Мы  уехали  на

Фиолент, и оказывается, в этот момент Карина тоже уехала на Фиолент и прожила там

целый месяц. Когда Карина жила на Фиоленте,  она начала снимать очень странные

видео  в  состоянии измененного  сознания  и  выкладывать  к  себе  на  канал.  Почему?

Потому  что  25  минут  -  непонятные  танцы,  какие-то  крики.  Потом  заявления  в

непонятном, измененном состоянии сознания, что «я дочь Люцифера».

Я,  как  руководитель  проекта,  решил на  момент,  пока она находится  в  таком

состоянии,  вывести  ее  из  группы  контактеров  и  убрать  ее  видео  с  нашего  канала,

которое  являлось  ей  рекламой.  Когда я  убрал  видео,  то  узнал,  что  у  Карины цену

назначают не Ангелы, что Карина сама назначает цену размере 15 000 рублей за свои

сеансы. И Карина решила нам отомстить.

Честно скажу вам, это жесткая месть Карины. После Фиолента она убрала эти

ролики у себя с канала, хотя до этого очень много людей мне писали и звонили, что

Карине срочно надо помочь, у нее что-то случилось. Поэтому, чтобы не смущать и не

вводить вас в сомнения о том, что есть такой контактер, я решил на время убрать ее

видео  и  удалить  ее  из  группы  контактеров.  Но,  видно,  кому-то  это  очень  не

понравилось, и кто-то решил нам отомстить.

Карина, я тебя прощаю за все! За все, что ты делаешь, за все, что ты говоришь

про нас,  за  то,  что  ты пытаешься выставить нас в нехорошем свете.  Я желаю тебе



счастья, любви, радости в жизни, и выйти из низковибрационного состояния, выйти из

тех  контактов,  в  которые  ты  упала.  Почему?  Потому  что  высокие,  светлые  силы

никогда  не  будут  нападать  на  других  контактеров,  осуждать  их,  говорить  про  них

всякую ерунду - что мы не так себя ведем, не так что-то делаем, что мы общаемся с

рептилоидами.  Да,  мы общаемся  с  рептилоидами.  Нужно,  мы  будем  общаться  и  с

демонами.  Но  мы  не  пойдем  по  пути  Блаватской,  которая  за  счет  того,  что  она

общалась  с  демонами,  привлекла  к  себе  очень  не  хорошее  внимание  нашего

религиозного, православного эгрегора и не только его, но и других людей. Поэтому

сегодняшний наш прямой эфир посвящен демонам,  которые нас часто окружают за

счет наших мыслей, эмоций и всего остального, и низковибрационным плазмоидам, в

которых тоже могут воплощаться демонические структуры. Ребята, выбирайте сами,

кому верить, а кому нет. Мы ни на что не претендуем, а даем вам ту информацию,

которую мы можем дать.

Карина,  знаешь,  я  ждал  твоего  звонка.  Я  думал,  ты  объяснишь  мне,  что

произошло,  и  почему  у  тебя  начали  появляться  такие  видео.  Почему  ты  делала  в

группе контактеров заявления: «Я дочь Люцифера. Я теперь друг Люцифера. Я знаю

Люцифера»?

Я думал, ты мне позвонишь, и мы с тобой нормально решим эту проблему, но

ты пошла совершенно другим путем.  Ты решила охаять Ирину,  охаять наш проект.

Плюс ко всему, ты оставила у себя на канале видео с Ириной - это для меня нонсенс!

То есть ты обижаешь человека, который сделал тебе рекламу. За счет этой рекламы ты

брала  клиентов  и  зарабатывала  по  15  000  рублей  с  каждого  клиента.  Кариночка,

приходи в себя. Ты очень хорошая девочка и хороший человек. Я на тебя ни в коем

случае не обижаюсь и никакого зла на тебя не держу. Поэтому расти, развивайся – это

твой путь развития.

Дальше я вам оставляю Ирину,  общайтесь, наслаждайтесь. Сегодняшняя тема

эфира «Демоны». Вы можете задавать вопросы не демонам, сегодня у нас присутствует

МидгасКаус, да?

Ирина:  Да, МидгасКаус и ЛиШиони. Я вас всех благодарю. Я почитала ваши

приветствия  и  вопросы.  Про Карину мы решили объяснить,  потому что  сложилась

такая ситуация, и решили об этом поговорить.

Егор, который пишет мне, сегодня тема эфира не мои ксивы, поэтому ничего

показывать я не буду. Он уже 50 раз написал в чате, чтобы я показала ксиву. Поэтому

мы сейчас говорим по теме. Тема эфира сегодня не чьи-либо документы, а «Демоны,



плазмоиды,  лярвы,  черти,  бесы  и  другие  низковибрационные  сущности».  Кто  это

такие?  Чем они отличаются  от  Ангелов?  Чем они опасны или безопасны? Чем мы

можем помочь им выйти из этого состояния, если они окажутся рядом с нами. Обо

всем этом мы будем  сегодня  говорить.  Я прошу писать  вопросы,  по  возможности,

именно на эту тему.

Сегодня  с  нами  присутствует  мой  куратор  МидгасКаус  с  планеты  Эслер  -

биолог, психолог и специалист по инопланетным формам жизни и ЛиШиони с планеты

Шимор - специалист по астральным взаимодействиям, изучает астральный и Духовный

мир, и всякого рода духовные уровни.

 

09:15 Межгалактические новости. Планета Тисиона и вопрос ее членства в

Межзвездном Союзе.

Максим: Ирина, мы не будем менять традицию и начнем с Межгалактической

новости.

Ирина:  Говорят МидгасКаус  и ЛиШиони. «Внимание всей Галактики сейчас

приковано  к  планете  Тисиона,  на  которой  чуть  больше  земной  недели  назад,

Межзвездный Союз решил прекратить свое присутствие. Это дало свои плоды в виде

того, что за последние 5 дней не зафиксировано организованных военных действий на

планете  Тисиона и в системе их звезды.  Наши специалисты видят,  что дело идет к

примирению сторон за отсутствием главного раздражающего фактора,  который был

для тех, кто боролся против вступления в Межзвездный Союз и изменения законов.

Так  как  сторонники  вступления  в  Межзвездный  Союз  остались  без  поддержки,  то

война сама собой пока что прекратилась. Если не начнется новая эскалация конфликта

на какой-либо почве, то эта война, длительностью почти 86 земных лет, прекратится.

Уже 5 дней там не было военных действий». Они за этим наблюдают, потому что это

галактическое дело.

 

11:03 Кто такие демоны? Их местонахождение и уровни.

Максим: Ирина, пускай МидгасКаус  расскажет,  кто такие демоны? Где и на

каком уровне они находятся? Кто они есть в своей форме?

Ирина: В  широком  смысле,  демоны  -  это  невоплощенные  и  воплощенные

низковибрационные Духи, которые находятся с 1-го по 6-й уровень Духовного мира. В

более узком смысле - это представители только 5-го уровня, которые и дали название

«демоны» всем демоническим уровням.



Это  Духи,  которые  снизили  свои  личные  вибрации  до  той  степени,  что  за

своими  негативными  блоками  уже  не  способны  чувствовать  в  себе  свет,  любовь,

принятие,  прощение,  надежду,  веру  и  другие  высоковибрационные  состояния,  от

которых  мы  все  становимся  счастливыми  и  способными  развиваться,  творчески

преображать этот мир и взаимодействовать друг с другом на уровне Духа.

Когда Бог всех нас родил, Он вложил в нас способность стать демонами. Это

было необходимо для того, чтобы мы могли свободно проявлять к Нему свою любовь

и желание жить в Его свете. Если бы в нас не была заложена способность к злу, то мы

бы не были по-настоящему добрыми, потому что настоящее добро может быть только

сознательным.

Максим: Понятно.

 

12:51 Бесы алкоголизма и наркомании.

Максим: Могут ли демоны пьяного соседа тревожить нашу семью через стену?

Ирина: Интересный вопрос. Что касается, пьяных демонов…

Максим: Пьяного соседа.

Ирина: Да, демонов пьяного соседа. В любом случае они обмениваются с ним

энергией.  Что  это,  так  называемые  «бесы алкоголизма  и  наркомании»?  Под  этими

видами сущностей понимается целая группа, не только из невоплощенных Духов, но

также из тонкоматериальных плазмоидных цивилизаций и собственных лярв человека,

которые становятся полусознательными существами. Они вырастают из его блоков и

питаются этими блоками, его собственной жизненной энергией и внушают ему мысль -

пить алкоголь. Потому что алкоголь является одним из источников энергии, который

практически ничего не дает физическому телу человека, но расщепляясь в организме,

он  дает  возможность  низковибрационным  плазмоидным  мирам  и  лярвам

подпитываться  его  собственной  эфирной  силой.  Это  первое  действие,  которое

благоприятно для низковибрационных плазмоидов.

Что  такое  невоплощенные  низковибрационные  Духи,  демоны,  которые

являются  к  алкоголикам?  Дело  в  том,  что  если  умирает  человек,  зависимый  от

алкоголя  или  наркотиков,  или  других  физических  страстей,  от  удовольствий

физического тела, то попав в Духовный мир на низкий уровень, а на низкий уровень он

попадает, потому что не выполнил задачу своего воплощения и не развил в себе тех

задач,  которые  запланировал  до  воплощения.  Он  занимался  аморальным,

безнравственным образом  жизни,  например,  выпивал  алкоголь,  злился  и  обижался,



когда не было алкоголя, то есть только понижал свои вибрации и не выполнил свою

задачу. У него не было на это ни времени, ни сил, ни возможности. Из-за этого, он

попадает на низковибрационный уровень.

От того, что он попадает на низковибрационный уровень, то привычки, которые

в  нем  сформировались,  действуют  на  его  душу,  его  Дух  таким  образом,  что  он

продолжает желать алкоголя или наркотиков, а так как у него нет тела, он не может

удовлетворить свои желания. Он может приходить в астрал из мира невоплощенных

Духов,  и,  находясь  в  астрале,  по  вибрациям,  может  притягиваться  к  похожим себе

людям,  которые только начинают выпивать  или употреблять  наркотики,  но  еще не

привыкли к этому. Он притягивается по вибрациям и начинает им внушать, вкладывать

в голову мысли, чтобы они делали это чаще. Они устраняют сомнения этих людей, в

том, что «не надо мне пить», «надо заниматься семьей». Вкладывают людям мысли,

что «вы должны тратить свое время и деньги только на себя, на свое удовольствие, на

алкоголь» и так далее. И не обращать внимания на нужды свои и своей семьи, своей

работы – те социальные нормы, которые есть в обществе. Они делают это, потому что,

подключаясь к мозгу такого человека,  чувствуют часть его эмоций, даже не то, что

питаются энергией,  как плазмоиды, а просто переживают то же самое,  что в своем

теле.  Они  делают  это  с  разрешения  самих  людей.  Но  это  разрешение  дается

бессознательно в том плане, что само желание послушать такого демона, такого беса

считается в Духовном мире разрешением на воздействие.

Могут ли они проникнуть через стену? Что для плазмоидов, что для демонов,

либо  тонкоматериальных  и  бестелесных,  нематериальных  существ,  не  существует

никаких преград. Они могут проникнуть через стенку, потолок, пол и даже в другой

город.  Они  притягиваются  в  квартиру  не  потому,  что  за  стенкой  живут

низковибрационные люди, а потому что в этой квартире находится человек, который

подходит им по вибрациям.  Если вы находитесь  рядом с  этим человеком,  но ваши

вибрации  резко  отличаются,  они  выше,  чем  у  демонов  и  низковибрационных

плазмоидов,  они никак не могут  повлиять на вас,  так как вы находитесь на разных

вибрациях.

Они  не  смогут  причинить  вам  никакого  вреда,  не  смогут  внушить  плохие

мысли.  Если  вы  очень  чувствительный  человек,  то  почувствуете  изменения

энергетики. Вы можете почувствовать изменения эмоционального фона в сторону, что

вам стало грустно, тяжело или как-то еще. Но если вы повысите свои вибрации, просто

вспомните что-либо приятное,  прочитаете  настрой Бурхада или Эслера,  послушаете



высоковибрационную  музыку,  которая  вам  нравится,  или  пошлете  любовь  этому

существу, если вы его почувствовали. То тут же ваше состояние выровняется и этот

низковибрационный Дух  получит  полезный опыт взаимодействия с энергией  вашей

души в форме Света. Низковибрационный Дух от высоковибрационной энергии будет

чувствовать себя, словно на него вылили ведро очень горячей воды. Скорее всего, он

переместится  от этого в другое место.  Они могут находиться  в состоянии близко к

человеку,  который  излучает  высоковибрационные  энергии,  но  это  им  достаточно

тяжело. Для этого они должны иметь какую-то цель. Но, даже находясь рядом, он не

сможет воздействовать на вас, вы как будто свяжите его по рукам и ногам.

 

19:22 В какие тела могут воплощаться демоны? Очередь на воплощение.

Наставники демонов.

Максим: Ирина, есть демоны, а есть плазмоиды. Могут ли демоны воплощаться

в плазмоидные тела?

Ирина:  Да,  могут.  Демоны,  как  и  Ангелы,  как  и  средние  Духи,  могут

воплощаться  в  теле  любой  плотности,  в  теле  нашей  3-ей  плотности  и  на  любой

планете.

Они могут воплощаться в теле любой другой плотности, если их наставники с

22  уровня  –  Ангелы,  посчитают  нужным,  что  именно  воплощение  в  мире  этой

плотности будет способствовать их духовной эволюции.  То есть они вместе с  этим

демоном,  который решил идти на  воплощение,  а  на  воплощение  он идет со своего

согласия и тоже может ждать очереди.

Что такое ждать очереди? Это не просто ждать очереди, в которой стоит много

Духов,  а  ждать  подходящих  для  себя  условий.  Подходящих  для  себя,  например,

родителей,  подходящих для себя  людей,  которые будут  взаимодействовать  с  ним в

жизни для достижения тех целей, которые задуманы перед воплощением. Это и есть

ждать для себя подходящих условий. Я хочу напомнить, что у любого Духа с 1-го по

24-й уровень  все  равно есть  наставники.  Даже у  демонов есть  наставники Ангелы,

которые  ведут  его  не  одно  воплощение,  и  они  знают  причину  его  падения  в  это

состояние. Знают, какую череду жизней ему нужно пройти, какие уроки нужно пройти,

чтобы вернуть себе Божественное достоинство и ощущение Света.

 

20:57 Как измеряются высокие и низкие вибрации? Любовь и ненависть.

Максим: Ирина, мы все время говорим о вибрациях, низких и высоких, демоны



- на низких вибрациях, Ангелы - на высоких. Как и чем измеряются эти вибрации?

Ирина:  Слово  вибрации,  в  этом  случае,  является  аналогом  вибрации  в

материальном мире по частотам спектра материальных частот. Но в Духовном мире

они  не  измеряются  приборами,  это  синонимы  словосочетаний  «качества  души»,

«энергии  души»,  «свойства  души»  или  «природа  души»,  то  есть  чувства,  мысли,

эмоции, желания они имеют те или иные качества.

Низкими называются качества, которые стоят далеко от самой высокой в мире

энергии, которая принадлежит Богу. То есть самая высокая энергия принадлежит Богу

–  это  высшая  энергия.  Почему она  считается  высшей?  Во-первых,  потому что  она

выше всех по вибрациям, она создала этот мир. Во-вторых, она находится вне этого

мира, как и Бог, и она создает этот мир. Именно поэтому она высшая, в том смысле,

что она управляет низшим, то есть по иерархии Свет всегда управляет и тьмой тоже,

потому что тьма от него зависит.

Свет, если пожелает, сразу же рассеет всю тьму, и ничего не будет кроме Света.

Здесь  мы видим,  что  Бог  всемогущ  в  той  или  иной  форме,  именно  поэтому,  Он -

высшая  энергия.  И  все  энергии,  которые  противоречат  этой  Любви,  являются

низковибрационными. ЛиШиони говорит: «Низковибрационная энергия является той

же самой высоковибрационной,  только она неправильно направлена,  не распознана.

Это  тоже  Любовь,  но  она  направлена  не  в  ту  сторону,  не  на  ту  личность  или

неправильно  проявляется.  Ненависть  –  это  любовь  к  некоторым  состояниям.

Например,  ненависть  одного  человека  к  другому,  это  на  самом деле  любовь  к  тем

состояниям, которым мешает человек, которого ты ненавидишь".

  

23:27  Рептилоиды  и  Межзвездный  Союз.  Какие  Духи  воплощаются  в

рептилоидов?

Максим: Перед  тем,  как  задать  основной  вопрос,  нас  спрашивают:

«Рептилоиды не входят в Межзвездный Союз только потому,  что в них воплощены

демоны»?

Ирина: Почему  они  не  входят?  Они  входят  в  Межзвездный  Союз.  Как  раз

рептилоиды, которые нападали на нас 12 000 лет назад, сейчас входят в Межзвездный

Союз.  Их исключали из Межзвездного Союза во время войны на 250 лет или чуть

больше,  пока  на  Селбете,  планете  рептилоидов,  не  пришла  к  власти  группировка,

которая  отстранила  агрессоров  от  власти.  Они  восстановили  власть  над  своей

планетой, над ее колониями и вернулись в Межзвездный Союз.



Максим: Продолжаем.

Ирина: Да, продолжаем. Я ответила, что рептилоиды входят в МС. Какой еще

вопрос?

Максим: В них тоже могут воплощаться низковибрационные Духи?

Ирина: Да, в них могут воплощаться низковибрационные, средневибрационные

и высоковибрационные Духи.

 

25:07 Что значит - «продать душу дьяволу»? «Раб Божий» - кто это?

Максим: Что значит фраза «Продать душу дьяволу»?

Ирина:  МидгасКаус и ЛиШиони считают, что слово «продать душу дьяволу»

обозначает образ. Этот образ взят из христианского представления о том, что Господь

Иисус  Христос,  возможно,  вы  слышали,  искупил,  то  есть  выкупил  вашу  душу  у

дьявола. В Новом завете вы читали, что Господь искупил нас своей кровью, то есть вас

людей. Мы все читали в Библии, что Господь Иисус Христос искупил нас от власти

дьявола своей кровью.

Что  такое  искупил?  Это  значит,  выкупил  нас  из  его  власти.  Все  это  были

образы, понятные для I века нашей эры, когда был рабовладельческий строй. Именно

отсюда идет понимание «раба Божьего». Искупить или выкупить душу, или продать ее

обратно – это идет из образов, понятных именно для человека I века. Что это значит?

Этот образ обозначает, что раб, которого покупали за серебро, полностью принадлежал

своему хозяину и не мог от него уйти, не мог от него сбежать, не имел на это право. Он

должен был выполнять любое приказание своего хозяина, иначе мог лишиться жизни.

Его хозяину не было бы за это никакого наказания, то есть он был полностью в руках

своего  господина.  Именно  в  этом русле  рассуждали  богословы,  апостолы,  пророки

Нового Завета и контактеры, в понятиях того времени.

Что такое «раб Божий»? В настоящее время, это человек, который полностью

осознает свою принадлежность к Богу, свою полную зависимость от Него в энергиях,

проявлениях  и  в  своих  действиях.  То  есть  он  полностью  осознает,  что  является

частицей Бога. Что все, что он имеет на Земле, дано ему Богом через различных людей,

через  обстоятельства,  через  его  собственную  жизненную  силу,  которая  тоже  дана

Богом. Все, что есть у человека своего – это только его мысли, дела и слова, которые

он заберет с собой в вечность, а все остальное принадлежит Богу и дано нам на время.

Это  осознание  смирения  и  одновременно  чувство,  не  то  что  служения,  а  чувство

сотрудничества с Богом, но в форме служения Ему как высшей форме энергии – это и



есть чувство «раба Божьего».

По образам I века вашей эры, «Господь Иисус Христос искупил» - это значит

отдал свою кровь, чтобы выкупить ваши души из рабства злого господина. Что это

значит? На языке образов, это значит, что Господь Иисус Христос пожертвовал своей

жизнью,  пожертвовал  своими  воплощениями  в  миллиардах  миров  для  того,  чтобы

сделать  вас своими частицами.  Чтобы вы могли чувствовать  себя Светом,  истиной,

жизнью, жить, как живет Он и стать его «рабами», говоря языком, понятным для I века.

Это и означало «искупить», то есть он вас выкупил из злого рабства.

Что означает «продать душу дьяволу»? На языке образов это значит, опять уйти

от Бога и отдать свою душу в рабство дьяволу. Если говорить очень просто, этот образ

означает опять вернуться к злым делам, забыть о Боге и понизить свои вибрации, не

чувствовать  Его,  то  есть  стать  рабом  дьявола,  значит,  чувствовать  необходимость

служить злу.

Сейчас  выражения:  «искупить  душу»,  «продать  душу»,  «раб  Божий»  теряют

свою актуальность, потому что прошло 2 000 лет с момента Воскрешения Христа и

уже больше 500 лет от почти повсеместной,  за  некоторыми исключениями,  отмены

рабовладельческого строя. В любом случае, сознание людей сейчас стало другим.

МидгасКаус говорит: «Я призываю современных проповедников христианской

церкви обратить на это внимание и в своих современных проповедях говорить языком

уже понятным для людей XXI века. Чтобы их не отталкивала символика, которая была

дана людям, для которых рабство было нормой. Вы живете уже в другое время».

 

30:36 Молитвенная защита от демонов.

Максим: Могут ли молитвы защитить от низковибрационных сущностей?

Ирина:  Могут  защитить  от  низковибрационных  сущностей,  если  они

произнесены с верой в Бога. Если они произнесены с любовью к людям, к себе и к

этим самым сущностям. Здесь главное, это чувства, вложенные в молитву, а не сами

слова молитвы.

 

30:54  Как  распознать  низковибрационных  сущностей  в  себе  и  другом?

Доверие Богу.

Максим:  Ирина,  как  понять,  есть  ли  в  тебе  бесы,  демоны  или

низковибрационные сущности? Как можно это определить?

Ирина: В тебе или в другом?



Максим: Не во мне.

Ирина: Определить, есть ли бесы в том, кто задает вопрос или в другом?

Максим: Как будто я хочу определить, есть ли во мне бесы, как это сделать?

Ирина: Можно спросить у своего Высшего Я. Выйдя на контакт с Высшим Я,

можно спросить: «Есть ли во мне сущности или влияют ли они на меня»? Если вы еще

не умеете общаться с Высшим Я, то обратите свое внимание, есть ли в вашем поле

низковибрационный невоплощенный Дух, или привязаны ли вы к низковибрационным

плазмоидам,  что  может быть приравнено к  бесу,  то  есть  это будет  другой  уровень

плотности.

Вы  можете  заметить  это  по  косвенным  признакам.  Например,  если  ваши

родственники и друзья говорят, что вы за последний год, полгода резко изменились в

худшую сторону. Вы стали более агрессивными, более раздражительными, если у вас

нарушился сон, вы часто видите кошмары. Вы сами замечаете, что близкие люди вас

стали беспричинно раздражать, чего раньше не было - это могут быть только такие

косвенные признаки.  Если вы замечаете,  что у вас нет желания читать о Духовном

мире,  нет  желания  читать  Духовную  литературу,  например,  Библию,  Коран  или

эзотерическую литературу,  то есть книги, которые пишут о душе человека, если вас

раздражают  эти  темы.  Если,  например,  вам  хочется  больше  времени  проводить  в

рассуждениях о каких-то низковибрационных состояниях: о злости, зависти, сплетнях

и т.д. Это может быть косвенным признаком, что на вас воздействуют эти сущности.

Но даже если вы в себе это заметили, то вы всегда можете отказаться. Это такая форма

контакта,  как  контактер.  Вы  всегда  можете  отказаться  от  этого  контакта,  но  при

условии, что вы осознаете, для чего вам это нужно? Чем вы привлекли эту сущность?

Если  вы  обладаете  достаточной  чувствительностью,  то  можете  с  ней  мысленно

поговорить, можете войти с ней в контакт. Закрыть глаза, пригласить ее на контакт и

спросить: как зовут, для чего контакт, какой энергии ты от меня ждешь? И наполнять

ее противоположной энергией.

Если вы замечаете такое у своего близкого, это тоже актуальный вопрос. Чем вы

можете  ему  помочь?  Вы  можете  помочь  ему  тем,  что  вы  сами  распознаете  в  нем

основную черту характера, основную эмоцию или чувства, что могло привлечь к нему

этих сущностей.  Какая низковибрационная эмоция? Во-первых, своим примером вы

показывайте ему противоположный пример, чтобы он увидел, как себя нужно вести

человеку, чтобы повысить свои вибрации. Во-вторых, обязательно рассказывать ему,

что с ним происходит, чтобы он этого не пугался, и то, что с ним происходит, является



абсолютно  безопасной  для  него  ситуацией  в  том  плане,  что  он  сильнее  любой

сущности. Потому что нет ничего сильнее Бога и того человека, который находится в

контакте  с  ним,  никто  ему  не  может  повредить.  Любая  форма  страха  перед

сущностями,  она сразу же ослабляет нас перед ними. Она делает нас бессильными,

потому что страх – это недоверие Богу. А недоверие Богу – это неверие в то, что Он

нас  защитит,  Он  нас  любит.  Недоверие  Богу  отгораживает  нас  от  Божественной

энергии  и  ставит  один  на  один  с  этими  сущностями.  Если  мы  будем  полностью

доверять Богу, то будем пребывать в Свете абсолютной Любви, и никакие сущности не

смогут нам ничего сделать.

 

35:28 Где сейчас находится Люцифер, и какое отношение он имеет к Земле?

Люцифер о Боге.

Максим:  Интересный  вопрос. Где  сейчас  находится  Люцифер?  Какое

отношение он имеет к Земле? Дьявол, Люцифер – одно и то же понятие или это разные

терминологии?

Ирина:  Дьяволом может называться любой демон, это только синоним слова

«демон».  Люцифер  –  это  имя  собственное,  которое  может  принадлежать  демону,

который  понизил  свои  вибрации  с  24-го  уровня.  Он был  одним  из  самых высших

Ангелов и понизил свои вибрации, сначала до 18-го уровня, а после воплощения на

Селбете,  с  18-го  до  6-го  уровня,  то  есть  он  стал  Архонтом  –  князем  демонов,

владельцем  демонов.  С  этого  времени,  по  своей  собственной  воле,  он  больше  не

воплощался.

Изначально он назывался Люцифером – «несущий Свет». Он был очень близким

другом, практически, в единстве ощущал себя с Архангелом Михаилом. Они были два

Ангела. Когда случилось так, что Люцифер «несущий Свет», понизил свои вибрации с

18-го  до  6-го  уровня,  Архангел  Михаил  беседовал  с  ним  на  его  6-ом  уровне  и

предлагал ему воплотиться  в одном из миров Межзвездного Союза.  Хотя Архангел

Михаил был гораздо выше 18-го уровня, уровня Ангела–Хранителя, он предлагал ему

лично  стать  его  Ангелом–Хранителем,  чтобы он смог  повысить  свои  вибрации,  по

чувству дружбы. Но он отказался  воплощаться  и до настоящего времени на это не

согласился.  Он  сказал:  «Я  пользуюсь  своей  свободой  воли  и  не  считаю  этот

материальный мир таким совершенным, на который я буду тратить свою энергию».

Примерно такой разговор у них состоялся. Вы можете об этом подробнее поговорить с

Архангелом Михаилом, он это хорошо помнит. Вы его об этом не спрашивали, но у



него до сих пор болит его душа, духовное сердце за этого Духа, который не желает

идти по пути совершенствования.

Какое отношение он имеет к Земле? Он имеет отношение не только к Земле, а

еще к тем планетам, на которых много низковибрационных эмоций. Он считает, что

проявление  низковибрационных  эмоций  является  таким  же  правильным,  как  и

проявление высоковибрационных эмоций, в том плане, что это не должно отлучать от

Божественной  любви.  А  если  это  отлучает  от  Божественной  любви,  значит,  Бог

слишком жесток, что он не дал настоящей свободы. Примерно так он считает.

Когда  Архангел  Михаил  объяснял  ему,  что  Божественная  любовь  по  своей

природе не может действовать так же на низковибрационного Духа, давать ему такое

же счастье, как высоковибрационному Духу, потому что тогда изменится сама любовь,

ее вибрация, то Люцифер отвечал ему: «В таком случае,  если Бог предвидел уход в

низкие вибрации части Духов, для чего тогда Он им давал свободу, если видел, что от

этого они будут страдать». Примерно так он говорил.

 

39:42  Воплощаются  ли  демоны  в  людей?  Можно  ли  упасть  с  24-го

Духовного уровня?

Максим: Демоны были людьми на планетах?

Ирина: Которые сейчас невоплощенные?

Максим: Воплощаются ли демоны в людях и в иные существа на планетах?

Ирина: Да, конечно, воплощаются.

Максим: Можно ли упасть с 24 уровня и ниже?

Ирина: Да, можно.

 

40:05 Эффективность космоэнергетики при очищении ауры.

Максим:  На  сколько  эффективна  космоэнергетика  для  очистки  от

низковибрационных сущностей, демонов?

Ирина:  В  каналы космоэнергетики  вложены  частоты,  которые  делают  ауру

несовместимой  с  вибрациями  многих  низковибрационных  плазмоидов  и

деструктивных сущностей нижнего астрала - лярв, невоплощенных бесов, демонов и

т.д. На время они делают вибрации несовместимыми. Им становится очень неуютно

находиться  в этом теле,  в этой ауре и они прекращают свое воздействие,  чтобы не

испытывать  действие  этих  каналов.  Но,  если  после  цикла  этих  сеансов  человек  не

изменит  своих  внутренних  ментальных установок,  которые  приводят  к  понижению



вибраций,  то  те  Духи  и  плазмоиды,  которые  были  изгнаны  таким  воздействием

энергетики, они вернутся и будут снова прикрепляться к ауре. И приведут еще других,

более сильных Духов, чтобы больше не терять контроль над этим человеком.

 

41:19 На сколько духовных уровней можно подняться за одно воплощение?

Максим:  Насколько  духовных  уровней  можно  подняться  на  Земле  в  этом

воплощении?

Ирина:  На  любое  количество  уровней  при  соответствующем  осознанном

повышении своих вибраций, росте развития в любви, в вере, в терпении, в смирении, в

целомудрии и в милосердии, то есть помощи другим.

 

41:45 Кто управляет душами животных?

Максим:  Может ли в животное вселиться бес? Если это не бес, то кто может

управлять животным?

Ирина:  Я помню эту историю со свиньями, которые были бесами. В Библии

написано,  что  свиньи  утопились  в  море  под  воздействием  бесов.  Дело  в  том,  что

животными могут управлять любые представители плазмоидных миров.

Они могут  управлять  животными душами за  счет  того,  что  создают для них

энергии  и  очень  легко  входят  с  ними  в  контакт.  Причем,  этот  легкий  контакт  с

животными характерен, как для высоковибрационных плазмоидов, которые дают свет,

добро  и  любовь,  так  и  для  низковибрационных  плазмоидов,  которые  сеют  зло,

ненависть,  страх. Потому что те и другие участвуют в различных уровнях создания

животной души, соединения и поддержания в эволюционном процессе развития тела,

для вселения этой животной души. Поэтому они все умеют пользоваться этим.

Максим: То  есть  на  животное  может  подействовать  плазмоид,  в  котором

воплощен низковибрационный Дух?

Ирина: Может.

 

43:10 Сексуальная энергия – форма Божественной Любви. Измены.

Максим:  Сексуальная  энергия  –  это  высоковибрационная  или

низковибрационная энергия?

Ирина:  Сексуальная энергия – это форма проявления Божественной любви в

физическом  теле  человека.  Это  высоковибрационная  энергия,  но  она  может  быть

направлена по-разному, в зависимости от ментальных установок Духа. Сама по себе



сексуальная энергия – это форма любви, той самой чистой, абсолютной, безусловной

любви, которая существует в Духовном мире, но это ее отражение в теле.

Ваше  физическое  тело  создано  цивилизациями  с  участием  Божественного

разума через свою энергию, через своих Духов, таким образом, что те органы, через

которые  проявляется  сексуальная  энергия,  специально  созданы  так,  чтобы  она

проявлялась именно через гормоны, через ваши ощущения, удовольствия и т.д.  Это

такая форма любви Бога к вам и вас друг к другу. По крайней мере, сексуальная форма

проявления,  сексуальная  активность  создана  для  того,  чтобы  вы  могли  дарить  эту

радость и любовь друг другу. Именно для этого она придумана Богом, как в животном

мире, так и в мире людей, в мире любых гуманоидов, которые могут размножаться

таким путем. Естественно, это форма Божественной энергии.

Максим: Спрашивают: «Если я хожу и занимаюсь любовью со всеми подряд, то

есть я становлюсь высоковибрационным существом?»

Ирина: Нет. МидгасКаус говорит: «Ее можно по-разному направить, но сама по

себе она является Божественной энергией».

Максим: Допустим, ты ходишь и занимаешься «любовью» с одной, другой, с

другим, третьим, четвертым, этим ты повышаешь или понижаешь вибрации?

Ирина: Это  значит,  что  эту  Божественную  энергию,  которая  дана  в  форме

полового  влечения,  ты  направляешь  не  на  то,  чтобы  повышать  свои  вибрации  и

сливаться  со  своей  единственной,  любимой  женщиной,  если  вы  мужчина,  или,

наоборот,  с  мужчиной,  если  вы  женщина.  Вы  направляете  ее  на  то,  чтобы

удовлетворять  свое  тело,  но  при  этом пренебрегаете  душой  этого  человека,  своего

партнера.  Изменяя ему,  вы уничтожаете,  обнуляете ту любовь, которая была между

вами на Духовном уровне. То есть в приоритет, на первую ступень, вы ставите свое

тело.

Чтобы  Божественная  энергия  проявлялась  правильно  и  повышала  ваши

вибрации, нужно на первое место поставить свой Дух и Дух этого человека, с которым

вы будете обмениваться энергией, чтобы все было в гармонии. Если вы со многими

партнерами обмениваетесь этой энергией, изменяете им, то от этого в их душах растет

негатив  по  отношению  к  вам и  вашим новым партнерам.  От  этого  негатива  ваши

вибрации снижаются, потому что ваше Высшее Я через совесть напоминает вам, что

вы делаете зло этим людям. А раз вы делаете зло их душам, значит, снижаете свои

вибрации и направляете вашу сексуальную энергию неправильно. Сама по себе она не

снижает ваши вибрации.



Ваши вибрации снижают ваши чувства. Это форма развития эгоизма, когда вы

вместо Духовной любви, пользуетесь случаем, чтобы получить удовольствие для тела,

пользуясь для этого телом другого.

 

47:20 Что повышает и понижает вибрации?

Максим: Частый вопрос: что повышает и понижает вибрации?

Вы  можете  почитать  10  заповедей  –  они  повышают  вибрации.  7  смертных

грехов понижают вибрации. В христианском религиозном эгрегоре это очень хорошо

прописано. Блуд, прелюбодеяния – это то, что понижает ваши вибрации.

Ирина: Блуд, прелюбодеяния - это уже действие. А к блуду и прелюбодеянию

приводят  те  состояния  вашей  души,  которые  уже  ввели  вас  в  понижение  ваших

вибраций. Блуд и прелюбодеяния - это уже проявления в теле.

К  блуду  и  прелюбодеянию  приводит  неправильное  понимание  любви,  как

чувство  собственничества,  эгоизма,  обладание  чем-то,  как  своим  собственным,

удовлетворение своего тела, оставляя без заботы свое Духовное развитие, свою душу и

душу другого. Это собственническое отношение к любви уже снижает ваши вибрации,

даже если не было реального блуда в теле.

 

48:22 Уровень вибраций нецензурной лексики.

Максим: Мат понижает или повышает вибрации? Какие это вибрации?

Ирина:  Во-первых,  в  данный  момент  времени  нецензурная  лексика

употребляется  с  раздражением.  Это  невысоковибрационные,  низкие  эмоции:

раздражение,  осуждение,  гнев,  которые  сами по себе,  без  слов,  снижают  вибрации

вашей энергии. В XXI веке эти слова стали нецензурными, а значит оскорбительными,

унижающими  достоинство  других  людей,  значит  это  понижение  вибраций.  Но  в

древности, в дохристианской Руси, эти слова имели другой смысл, они несли совсем

другую  смысловую  нагрузку  и  не  были  нецензурными.  Они  использовались  в

заклинаниях, например, в ритуалах на плодородие волхвами, жрецами, которые были в

контакте  с  плазмоидными  мирами.  Культы  плодородия  были  связаны  с  культом

половых отношений.

 

50:00 Материализация бесов в физическом теле. Полтергейст. Психокинез.

Максим: Могут ли бесы материализоваться?

Ирина:  Нет,  в  физическом  теле  бесы  не  могут  материализоваться.  В  поле



вашего  восприятия  они  могут  временно  принять  образ  человека,  животного,  даже

Ангела. Но для того чтобы им материализоваться, нужно очень много энергии, у них ее

просто не хватит. У них нет такой материальной энергии, чтобы сдвигать атомы, то

есть  воздействовать  на  материю.  Теоретически,  плазмоидные  цивилизации  любого

уровня  плотности  могут  материализоваться,  если  потратят  большое  количество

энергии,  пример  тому  –  шаровая  молния,  или  как  это  делает  полтергейст,  то  есть

двигать предметы силой своей мысли. Но для этого они все равно используют энергию

людей,  которые  находятся  рядом,  так  называемый  «психокинез».  Плазмоидам  это

сделать в тысячу раз легче, чем невоплощенным демонам, так как у них нет никакого

материального тела.

 

51:58 Существует ли ад?

Максим: Есть ли реально ад?

Ирина: Ад - это состояние в ненависти, злобе, обиде, страхе, но уже без тела, то

есть в низковибрационных состояниях. В тех случаях, когда человек не смог прийти к

Свету при этом воплощении. После смерти тела, он остается на том уровне, которого

достиг к моменту смерти. Тело умирает, а он остается жив. И он остается на уровне, на

котором будет вибрировать его духовное сердце.

Максим: Рафаэль,  прекрати,  пожалуйста,  спамить  по  поводу

жертвоприношений  в  парках.  Мы не  знаем,  делает  ли  кто-то  жертвоприношения  в

парках, и есть ли там демоны. С этой темой мы не разбираемся, у нас немного другие

задачи, в чем мы должны разбираться. Поэтому прекрати спамить чат. Спасибо.

 

53:00 Что значит «бездушные люди»?

Максим: Бывают ли бездушные люди?

Ирина:  Бывают люди, у которых нет осознанного контакта с Высшим Я, они

живут  интересами  материального  тела.  Образно  говоря,  они  называются  «духовно

мертвыми». Но «духовно мертвые» не значит, что они перестали существовать.  Это

значит,  что  они  существуют  только  интересами,  потребностями,  инстинктами

физического тела. Если у такого человека пробудится интерес к духовному развитию,

и он будет осознанно настраивать контакт со своим Духовным Я, то это называется,

что  он  духовно  ожил.  Выражение  «духовная  смерть»  означает  не  прекращение

существования, а значит, его самоотлучение от источника жизни, который находится

только  в  Боге,  в  Любви.  Такие  духовно  мертвые  люди  образно  могут  называться



«бездушными». Не то, что у них нет души, а есть только тело, но они не проявляют

высокие качества своей души, своего Высшего Я ни в своих действиях,  ни в своих

мыслях, ни в своих контактах с окружающими.

Максим: Спрашивают: «А кто отвечает?»

Ирина: МидгасКаус и ЛиШиони, они вдвоем сейчас отвечают.

Максим: То есть они по очереди отвечают?

Ирина: Да, то один, то второй.

 

54:31 Может ли нательный крестик защитить от демонов?

Максим: Человек не ходит в церковь, но крестик носит. Спасет ли крестик его

от демонов?

Ирина: Нет, сам крестик спасти никого не может, так же, как и любой другой

символ. Крест, мандала, камни, полумесяцы, талисманы и так далее, они могут быть

символами той энергии, которую вы в них вкладываете. Они могут быть символами, в

которые вы можете направлять психическую энергию, жизненную силу своей верой и

любовью. Они могут помочь вам настроиться на эти вибрации. Только так они смогут

защитить  вас.  Если вы не придерживаетесь  христианского  учения,  вы не  верите во

Христа, вы не любите Христа всей своей душой, то никакой крестик защитить вас от

этого  не  может.  Он  будет  для  вас  просто  украшением  и  не  будет  нести  никакого

священного смысла.

Максим: То есть основное – это вера. А крест - это всего лишь отражение веры.

Ирина: Да, символ – это отражение веры.

 

55:42 В чем сложность выхода в астрал?

Максим:  Влияет  ли  уровень  духовного  воплощения  на  Земле  для  выхода  в

астрал?

Ирина:  Да, некоторое влияние это может оказать. Но нужно помнить, что все

уровни,  которые  высчитывают  представители  центра  «Кассиопея»,  являются

действительными на момент воплощения, то есть это те энергии, с которыми вы сюда

пришли. Это может оказать косвенное влияние на астральное путешествие. Обычно,

чем выше пришел воплощенный Дух, тем больше у него опыт выходов в Духовный

мир,  осознанного  действия  работы  с  другими  Духами,  в  том  числе  в  астральных

состояниях. Но и Дух, пришедший с низшего уровня, при повышении своих вибраций

и упражнениях на астральные выходы, добивается успеха. На самом деле астральные



выходы очень просты. Вы делаете это каждую ночь, когда ложитесь спать. Когда вы

засыпаете, то ваше астральное тело покидает физическое, в этом нет ничего сложного.

Сложность  состоит  в  удерживании  сознания  при  этом  процессе  и

одновременном  удерживании  от  возвращения  в  тело.  Потому что  когда  начинаешь

удерживать  сознание  во  сне,  то  начинаешь  возвращаться  в  тело,  колебания  могут

снизить состояние. Да, это требует некоторого навыка, требует работы над собой. Но

любое, даже физическое дело, требует умения. Мы же учимся читать, плавать, ездить

на велосипеде, это тоже дело не одного дня. Этому можно научиться при желании и

определенных упражнениях.

 

57:27 Фантомы на Земле.

Максим: Ребята, вы пишите, что, со слов просветленных людей, 50% населения

на Земле - это фантомы. Мы часто разбирались с этой темой. Я скажу так, если вы

приведете  и  покажете  нам  хотя  бы  одного  фантома,  у  которого  нет  души,  то  мы

закроем  свой  проект.  Приведите  и  покажите  нам  хотя  бы  одного  фантома,  мы  не

видели еще ни одного.

Приведите к нам одного фантома,  и мы сразу прекратим свою деятельность.

Потому  что  нет  бездушных  людей,  есть  люди,  у  которых  спящие  души,  и  они

находятся на очень низком уровне, они практически не сияют так, как сияют светлые

люди. Поэтому, перед тем, как говорить и верить людям, вы покажите мне хотя бы

одного фантома. Почему? Потому что вы сами можете оказаться у этих просветленных

людей в «фантомах». Почему? Потому что вы не верите, вы не любите, вы не осознаете

себя как личность, вы ведете себя, как обезьяна. Я бы даже сказал, что этого человека

можно назвать «фантомом». Потому что он не выполняет задачи на свое воплощение.

Нет людей без душ, у всех есть души, просто они разные по уровню.

 

58:42  Лучший  способ  очистить  пространство  от  низковибрационных

сущностей.

Максим:  Как можно почистить  квартиру от  низковибрационных сущностей?

Какие будут рекомендации от Мида, ЛиШиони.

Ирина: Если к вам в квартиру пришли низковибрационные сущности, то самый

лучший способ очистить от них пространство, это осознанно отнестись к этому факту.

То  есть  направить  им  Свет  своей  любви  и  считать  его  не  за  лишний  элемент,  от

которого  нужно  избавиться,  и  который  ты  ненавидишь,  а  за  своего  брата  в  Боге,



который просто ушел с пути развития Света, но которому ты можешь открыть этот

путь.  Самая лучшая ваша защита от любых сущностей – это, если вы всегда будете

помнить,  что  все  находятся  в  едином  поле  Божественного  присутствия.  Все  Духи,

какие  бы  они  не  занимали  сейчас  уровни,  являются  частицами  Бога.  Только  одни

осознают этот Свет, а вторые не осознают и считают, что его нет, что они живут во

тьме. И считают, что если они не осознают этот Свет, значит, его нигде нет, и что все

остальные во тьме, но они просто этого не видят.

Темные Духи, демоны, тоже осознают себя, свою задачу - рассказывать людям о

той истине, которая им открылась. Но наша задача не прогонять их, не очищать от них

пространство, а открывать им глаза на этот Свет, на Бога, который их так же любит,

как и вас.  Бог любит одинаково, что демона, что Ангела.  И тот,  и другой для него

любимый  ребенок.  Поэтому,  наполняя  их  своим  Светом  любви,  вы  будете

способствовать  их  эволюции  и  повышению  вашего  собственного  вибрационного

духовного уровня. Потому что вы будете давать свою любовь безусловно. Демон не

сможет  по  своей  природе  ответить  вам  на  эту  любовь,  пока  сам  не  повысит  свои

вибрации.  Поэтому вы будете  давать  ему не  просто  в  долг  свою энергию,  надеясь

получить  столько же,  а  вы будете  давать ему безвозмездно,  безусловно.  Вы будете

уподобляться Богу. Вы будете уподобляться солнцу, которое светит на праведных и не

праведных.

Максим: Понятно.

 

 

1:01:18 Притягивает ли кровь демонов?

Максим:  Притягивает ли кровь демонов? Например, порезал палец, и пошла

кровь, притягивает ли это демонов?

 Ирина: Нет, не притягивает. Кровь – это материальная субстанция, она сама по

себе не притягивает.

 

1:01:30 Как демон может повысить свои вибрации?

Максим: Может ли демон повысить свои вибрации, не воплощаясь?

Ирина: Он не может повысить свои вибрации, но может почувствовать, что та

энергия,  которая  исходит  от  вас,  стала  ему  настолько  интересна,  настолько

притягательна, что он может захотеть пойти к своим Духовным наставникам и выбрать

себе воплощение, которое поведет его к Свету.



 

1:01:59 Об изгнании демонов в церкви. Метанойя.

Максим: Изгоняют ли демонов в церкви или это шоу?

Ирина:  Да,  бывают  священники,  которые  связываются  с  Ангелами,  с

религиозным  эгрегором,  и  они  избавляют  людей  от  насильственных  контактов  с

низковибрационными  сущностями,  таким  образом,  что  когда  произносят  молитву,

приходят Ангелы и начинают разговаривать с этим демоном. Говорят ему, что он не

имеет  права  находиться  в  этом  человеке,  что  он  должен  устранить  его  от  этого

влияния, и направляют на него Свет своей любви. То есть Ангелы, которые находятся

рядом, они направляют на него Свет своей любви. Здесь происходит то же самое, что

при очищении энергетическими каналами, например, но только воздействие идет уже

из Духовного мира. Все зависит от уровня демона и от его личного характера. Если он

считает,  что договорился с душой человека,  чье тело занял,  и считает этот договор

справедливым, то он ответит Ангелам, что я здесь нахожусь по праву, которое мне дал

Бог,  и  вы  не  имеете  право  вмешиваться.  Они  не  могут  насильно  его  вытаскивать,

потому что сам человек решил впустить  его.  Пусть  даже это было несознательным

решением, а просто какой-то страстью, каким-то злым делом, которое он постоянно

повторяет. Даже если это был бес низшего уровня, который просто не выдержал Света

любви и вышел в этой атмосфере. Но когда человек вышел за пределы церкви и не

изменил  при  этом  свои  вибрации,  не  испытал  метанойи,  не  вошел  в  состояние

истинного  покаяния  за  дела,  которые  привлекли  демона,  то  демон,  даже  если  он

вышел, может вернуться обратно и привести с собой других демонов для большего

контроля  над  этим  человеком,  чтобы  уже  точно  сопротивляться  любым  попыткам

родственников  вновь  отвезти  его  на  этот  обряд,  вплоть  до  физических  проявлений

агрессий.

 

01:04:11 Как помочь самоубийцам поднять их вибрации?

Максим: То есть молиться за самоубийц нет смысла, мы не можем повысить

вибрации и поднять эту душу на более высокий уровень?

Ирина: Мы можем посылать ему Свет своей любви. На каком бы уровне он не

находился, вследствие самоубийства, он почувствует его от нас. Если это его близкие,

хоть он и покончил с собой, но в любом случае, он испытывал к ним какую-то форму

любви. Если будет форма его энергии любви и их энергия любви из материального

мира, то энергия любви, с которой они будут молиться, она усилит в нем те мысли и



чувства,  что  усилят  в  нем  духовные  вибрации  любви.  И  он  может  захотеть

приблизиться к Богу и опять выбрать себе благоприятное воплощение.

 

01:05:01 Анонс целительского канала «Космохилинг».

Максим: Ребята,  перед  окончанием  сеанса  нашего  прямого  эфира,  я  хочу

сделать объявление. У нас открылся канал под названием «Космохилинг». Туда можно

попасть только через чат, так как он закрытый. Там у нас целители, энерготерапевты

проводят свои практики, целительские сеансы. Все это на условиях донейшн, то есть

оплата по сердцу. На этом канале через звуковые вибрации у нас работают целители,

которые могут  помочь вам восстанавливаться,  самоисцеляться,  но  только  с  вашего

осознанного согласия, с вашей верой и многого другого. Я обязательно сделаю ссылки

под видео на наши каналы, чаты, где вы сможете всё прочитать и увидеть. Итак, мы

будем заканчивать наш эфир, и давайте возьмем последний вопрос.

 

1:06:03 Кто такие маги? Кураторы магов.

Максим: Говорят, что сейчас развелось огромное количество магов. Кто такие

маги? Есть ли реальные маги на Земле?

Ирина: Что значит реальные?

Максим: Настоящие.  Они  думают,  наверное,  что  магов  нет.  Поэтому

спрашивают, есть ли настоящие маги?

Ирина: Если есть магия, значит, есть люди, которые ей занимаются. Маги – это

люди,  которые  практикуют  магические  практики,  различные  ритуалы,  заговоры,

различные внутренние шаманские практики и т.д. Да, конечно, есть такие люди. Что

значит  настоящие?  Все  они  являются  настоящими.  Как  они  могут  быть  не

настоящими? Вы имеете в виду, что они просто играют или как?

Максим: Существуют ли настоящие маги?

Ирина: Да, конечно, которые практикуют магические практики.

Максим: С кем они работают? С какими цивилизациями? С Духовным миром

работают?

Ирина: Чаще всего маги работают с плазмоидными цивилизациями, так как это

воздействие на природу, на стихии природы, различного рода астральные энергии. Это

может  быть  и  Духовный  мир,  а  так  же  плазмоидные  цивилизации  самого  разного

уровня  плотности.  Могут  быть  низковибрационные  и  высоковибрационные,  в

зависимости от души самого мага.



 

1:07:34 Могут ли ведьмы вселяться в животных?

Максим:  Последний, очень интересный вопрос по поводу ведьм. Говорят, что

ведьмы могут вселяться в животных.

Ирина: Да, я это тоже слышала.

Максим: Как на самом деле все это происходит? Может это работа с какими-то

тонкоматериальными цивилизациями, насколько я могу правильно понимать. То есть,

как  это  происходит,  что  ведьма  может  управлять  животным,  либо  вселяться  в

животное?

Ирина:  Это  форма  астрального  путешествия  этой  души,  этой  ведьмы.  Она

входит в контакт с плазмоидными цивилизациями, которые тоже дают ей энергию и

учат воздействовать на животное, так же как они это умеют делать. Она может входить

в его нервную систему и управлять его телом.

Максим: То есть плазмоиды учат ведьму, как управлять животными?

Ирина: Да, есть такие практики. Есть, например, в различного рода практиках

Тибетского Бон По. Есть практики, когда не в животных входят, например, у учителя

несколько учеников, он выводит их астральные тела и учит их входить друг в друга.

Максим: Получается,  что  можно управлять  не  только  кошкой,  но и  любым

животным, если настроиться на плазмоида, который им управляет?

Ирина: Да,  но  для  этого,  во-первых,  нужно  иметь  достаточно  гибкую  и

подготовленную нервную систему для взаимодействия именно с телом, с мозгом этого

животного.  Есть  специальные  практики,  которым  обучаются  плазмоидные

цивилизации. На это уходит очень много жизненной силы самой ведьмы, потому что в

ее  энергетике  остаются  следы животного.  Потом это все  надо  сгармонизировать,  и

самой  не  снизить  вибрации  до  уровня  эмоций  этого  животного.  Это  может  быть

сложно.

Максим: Еще раз передаю привет Карине.

Карина, не превращайся, пожалуйста, в ведьму. Стань, пожалуйста, тем светлым

Ангелом, которым мы тебя видели. Всем пока, до новых встреч. Ребята, мы вас любим

и  на  следующем  прямом  эфире  в  воскресенье  в  20:00,  заходите  на  наш  канал

«Космохилинг», исцеляйтесь, оздоравливайтесь. Передаем вам Свет всей своей любви.

Всем пока.

Ирина: Всем пока. До новых встреч, друзья.

 




